

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es.es** y **diariodealcala.es**.

DEL 16 AL 22 DE NOVIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es

PROTAGONISTAS



Vladimiro Pastor
Alcalde de Pioz

Las cuentas de Pioz siguen dando que hablar. Si la alcaldesa anterior situaba la deuda del municipio en dieciséis millones de euros el actual primer edil la ha rebajado hasta casi los siete. La polémica está servida y puede llegar incluso a los tribunales. No hay nada más objetivo que los números, entre otras cosas porque dos y dos son sólo cuatro, pero... Hasta en tanto se aclara Pioz sigue siendo carne de prensa.



Demetrio Quiles
Presidente APTGU de CEOE

La Asociación Provincial de Talleres de Guadalajara integrada dentro de CEOE-CEPYME ha organizado para este fin de semana el IV Salón del Automóvil, que para todos aquellos que están pensando en cambiar de coche o en comprarse el primero va a suponer, sin duda, una inmejorable ocasión para hacerse con un vehículo de garantía al mejor precio, tanto sea usado como nuevo. Actividades como ésta, junto al Plan PIVE, pueden ayudar a un sector, como éste, especialmente tocado por la crisis y por la importante caída del consumo.

Según lo previsto y en consonancia con anteriores convocatorias, la manifestación convocada por los sindicatos tuvo una gran respuesta tanto en Guadalajara como en el resto del Estado. Aquí la asistencia rondó las siete mil personas. Una asistencia que para nada tiene que ver ni con los doce mil en los que la cifran los convocantes, ni los tres mil que dicen desde la Delegación del Gobierno de la región.

Era de esperar tal respuesta porque hay mucho ciudadano descontento y que se siente el pagano de una situación que ni mucho menos ha generado. Y en consecuencia, qué menos que poder manifestar ese descontento, aun por mucho que tenga el convencimiento de que esa manifestación no se vaya a traducir en ningún cambio que vaya a revertir esos efectos que él está padeciendo.

Igualmente se esperaba la respuesta que la huelga ha tenido, menor incluso que la del pasado marzo. Eso según nuestra percepción pues, al contra-

rio que con la manifestación, no tenemos los datos para poder evaluarlos y si nos fiamos por los aportados, tanto por los sindicatos como por la patronal, es tan grande la diferencia, que parece imposible llegar a una conclusión certera. Entre el cinco por ciento que dicen los empresarios y el ochenta por ciento que dan los centrales sindicales hay setenta y cinco puntos de diferencia que se muestran como una distancia que impide acercarse a la realidad.

Probablemente si el hecho de asistir a la huelga no supusiera que te detraigan en la nómina una cantidad de dinero que para personas con un sueldo que no llegan a los mil euros, esos sesenta o setenta euros puede suponer la compra de una semana, a lo mejor hu-

biese sido mayor el número de trabajadores que se hubieran sumado a la convocatoria, pero cuando con la nómina cuesta ya llegar a fin de mes, cómo para que encima te quiten del orden de un diez por ciento de la misma. ¿Acaso valoran esta circunstancia los sindicatos? Porque puestos en esa tesitura y viendo como transcurrió el día, con la manifestación habría sido suficiente y nos podíamos haber ahorrado un huelga que nos ha llevado a unos gastos que ni el país, ni los empresarios, ni los ciudadanos nos podemos permitir.

¿Y ahora qué? Es la pregunta inmediata que procede, tras la jornada de ayer. Parece claro que el Gobierno no va a cambiar su rumbo y ni los sindicatos ni la oposición parecen que vayan a cejar en la línea de acoso al Ejecutivo. Por tanto, el diálogo y el acuerdo parecen imposibles.

Dice un proverbio hindú que cuando los elefantes se pelean la hierba es la que sufre. La hierba somos nosotros, los ciudadanos, condenados a seguir sufriendo.

Cuando con la nómina cuesta ya llegar a fin de mes, cómo para que encima te quiten del orden de un diez por ciento de la misma

AIRES DE GUADALAJARA

Al Partido Popular últimamente le han crecido los enanos en la provincia de Guadalajara. Si en Yebes una concejala tráfuga se integraba en el gobierno de coalición de Yebes, en Chiloeches, cuatro de los seis miembros del gobierno municipal piden la dimisión de su alcalde por ejercer el cargo con métodos dictatoriales y oponerse al

¿Llamada al orden?



cierre del centro de urgencias del municipio. Ayer por la tarde, María Dolores de Cospedal visitaba Guadalajara para presidir una reunión de alcaldes del PP, al término de la cual no iba a realizar ningún tipo de declaración. Con la autoridad con la que ejerce el partido, ¿su visita habrá servido para llamar al orden en sus filas?

Fianza por el caso de la piscina

Según ha podido saber este periódico, el juez ha llamado a declarar al antiguo alcalde de Pioz, a la ex edil de Urbanismo y a la arquitecta municipal por el caso de la piscina municipal, y les ha impuesto una fianza de 50.000 euros. El asunto fue puesto en manos de los tribunales por el PP, al considerar que el coste de la construcción se infló.

Preocupación justificada

Hace unos días un tren atropellaba a una mujer en la estación de Sigüenza, algo que ha causado bastante preocupación entre los vecinos puesto que es un hecho que puede volver a repetirse ya que desde hace algún tiempo no cuentan con el único empleado que vigilaba el tráfico de trenes y parece ser que las medidas de seguridad no son de los más apropiadas.

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto: Óscar Sáez.
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres.
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojos.
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez.
Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez.

Redacción, Administración y Publicidad:
Plaza de los Caños, 12, 4º 1 y 2, 19001. Guadalajara.
Teléfono: 949 226 251.
Correos electrónicos: redaccion@dguada.es;
redaccion@dhenares.es • publicidad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enríquez.
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.
Técnico de Sonido: Luis Merino.
Redacción y colaboradores: Beñana Baglietta, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Arribas, Soraya Galindo y Carlos Lozano. Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Boto y Sandra Santiago.
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Pacios y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado.

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Erauncetamunguil
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Gerente: Roberto Tovar
Director General Jurídico: David Vázquez Escobar. Asesor Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo. Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez. Departamento de Administración: Beatriz Canorea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.
Depósito legal: AV-183-1992
Redacción, Administración y Publicidad:
C/ Madre de Dios, 12, 28801. Alcalá de Henares.
Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 889 42 35
• 606 330 959
Fax: 91 889 51 15
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es
• publicidad@diariodealcala.es